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機能 検討委員会委員の主な意見 

図
書
交
流
機
能 

○図書機能は１階が良い。 

○図書機能が公園やカフェへの広がりのあるものになったら良い。 

○ゲゲゲストリートは、図書機能を分断してしまうので無い方がよいと思う。 

○ストリートは図書機能を分断するという感覚ではなく、展示コーナーなどを配置して使

えるようにしたらよい。 

ホ
ー
ル
機
能 

○ホールの後ろの壁が開閉するとなるとホールの遮音が心配だ。 

○ホールの親子席があるのも良いと思う。親子席の座席はゆったり取ってほしい。 

会
議
室
機
能 

○大会議室が１階だと展示ができて良い。 

○２階にするなら、エレベータから近くしてほしい。 

○会議室が隣接し合っているので美術展示の面では非常に使いやすい。 

そ
の
他 

○予算的にみると図書機能１階では吹き抜けができて予算が高くなるし、天井が高くなる

ので照明の工夫が必要になる。皆さんの意見を取り入れていくと、どんどん値段が上が

ってしまう。これから東京オリンピックに向けて建築資材も高くなるので、少し縮小し

ながら、防災面で非常用トイレなどの予算を確保してほしい。 

○女性用トイレを増やしてほしい。 

○駐車場が分散しているので管理が難しいと思うし、まだ足りないのではないかと思う。 

○デザインはカーブしなくてもよい。まっすぐにすると駐車場も広がる。 

○外観のカーブは不要だ。デッドスペースができるし、維持管理面でも良くないと思う。 

○外観が凝ったものになっているので、維持管理面で心配だ。市の文化ホールは雨漏りな

ど問題が多い。外観は管理しやすく維持費がかからないものにしてほしい。 

○市民の山の杉の木を庇に使用するとあるが、木材を庇に使用するのは、耐久性に問題が

あるし風雨に弱いと思う。また、市民の山は水源涵養林であり、簡単に切り出せるもの

ではないと思う。 

 


